



MÜNCHEN Bis zu den Sommerferien ist es zwar noch zwei Wochen hin – doch auf spannende und abwechslungsreiche Reisen können sich Münchner Kinder und Jugendliche schon jetzt begeben: Denn am kommenden Montag startet der Kinder-Kultur-Sommer KiKS.

Mehr als 100 Initiativen, Vereine, Kulturhäuser, Schulen und Einrichtungen zeigen den Besuchern, wie vielfältig die Kinder- und Jugendkulturlandschaft in München ist – und wie sie sich selbst daran beteiligen können.

In der verbleibenden Schulzeit spielt sich der Kinder-Kultur-Sommer im Olympiapark ab: Auf acht Themeninseln gibt es Kunstateliers, Erlebnis-Parcours, Schreibwerkstätten, Zeitreisen, Natursafaris, Spielaktionen und vieles mehr.

Wer zwischendrin eine Pause braucht, kann sich anschauen, was andere Kinder auf die Beine gestellt haben. Die Auswahl ist groß: Das Spektrum reicht von der Zirkusvorstellung über die Kinderzeitung „Spicker“ bis zur Kunstausstellung. Besonders viele Vorführungen gibt es auf der Insel „Schönlaut“: Etliche Theater- und Tanzgruppen wollen die Gelegenheit nutzen, einmal vor größerem Publikum aufzutreten – immerhin werden in den ersten beiden Wochen gut 10 000 Besucher erwartet.

Den Auftakt des Bühnenprogramms bildet am 16. Juli um 17 Uhr „Go!“, eine Perfor-



Macht endlich auf das Abenteuer-Tor: Der Kinderkultursommer beginnt am Montag im Olympiapark.

Foto: h

Kultursommer für Kids – es geht los

Am Montag startet das Kinderspektakel: Acht Themeninseln im Olympiapark

mance von 40 Hauptschülern. Thema der etwa einstündigen Aufführung ist eine klassische TV-Castingshow – von der ersten Bewerbung bis zur Kür der Gewinner, mit allen Dramen, die sich auf dem Laufsteg und hinter der Bühne abspielen. Mit ihrem Auftritt wol-

len die Schüler aber nicht nur die Besucher des Kinder-Kultur-Sommers beeindrucken – es geht um ihre Zukunft.

Denn die Jugendlichen haben die Performance im Rahmen von „create your life“ einstudiert. Dieses Förderprogramm wurde vom Verein „In-

tegration – Zukunftsperspektive für Kinder“ ins Leben gerufen und soll Münchner Hauptschülern helfen, Zukunftsängste abzubauen und sich eine Perspektive zu schaffen.

Neben Workshops, die die Jugendlichen spielerisch motivieren sollen, stehen bei „crea-

te your life“ deshalb auch Mentoring-Programme und Ausbildungsvermittlungen auf den Plan.

Kinder-Kultur-Sommer. 16. bis 26. Juli, Olympiapark, und 28. Juli bis 9. September, verschiedene Stadtteile. Infos: www.kiks-münchen.de.